

NECROLOGIA

R o l a n d o F a r í a s

En forma inesperada la muerte ha segado en flor la hermosa existencia de Rolando Farías, que era toda una fecunda promesa de no lejanas realizaciones para los suyos y los que tuvimos la suerte de ser sus compañeros y conocer de cerca su noble espíritu de trabajo y la ingénita bondad que aleataba en lo más hondo de su espíritu, siempre impregnado de comunicativo optimismo y de dulce simpatía.

Víctima de un desgraciado accidente, hubo de rendir su vida pletórica de tonalidades afectivas con rasgos reveladores de sobresaliente capacidad intelectual que bien justifican el profundo dolor que embargó el corazón de sus familiares y compañeros al saber la noticia de la conmovedora tragedia causante de tan irreparable pérdida.

Sus funerales al par que honda tristeza, provocaron una sincera manifestación de duelo traducida en el grueso núcleo de profesores y alumnos de

esta Asignatura que hasta la mansión del silencio acompañaron sus restos mortales para entregarlos con gesto doloroso y postrer adiós, al seno de la madre tierra, desde donde el recuerdo de sus virtudes continuará vivificando nuestros ideales.

Al inhumar sus despojos, el profesor señor E. Pereira S., en representación de sus colegas y de los alumnos de la Asignatura, pronunció una cálida y elocuente oración fúnebre en que evocó la conducta ejemplar y las múltiples cualidades que adornaban la personalidad del extinto, como así mismo se refirió a la nostalgia que su definitiva ausencia causaría en el Instituto, dentro de cuyas aulas fué un distinguido y aventajado estudiante, durante su breve paso por la asignatura de Historia.

C. A. G.
II Año.